

La formación interdisciplinaria en el CENUR Litoral Norte desde la perspectiva de estudiantes y egresados de Biología Humana de la región.

jueves, 25 de julio de 2024 12:30 (1h 15m)

La Licenciatura en Biología Humana (LBH) de la Universidad de la República (Udelar), carrera compartida por cuatro facultades, resulta innovadora, dada la combinación de áreas tales como biología, anatomía, fisiología, genética, bioquímica, psicología y sociología, formando profesionales que aborden problemas desde diferentes perspectivas. La interdisciplinariedad, definida como la integración de conocimientos y métodos de diferentes disciplinas para abordar problemas complejos desde una perspectiva amplia y multifacética, es fundamental en la LBH.

La LBH expandió su influencia hacia el interior de Uruguay desde 2009, entre otros posee presencia en el Centro Universitario Regional Litoral Norte (CENUR LN), donde articula con diferentes carreras, y estrechamente con los Ciclos Iniciales regionales. Asimismo, se vincula con el Departamento de Ciencias Biológicas, de carácter disciplinar. Aun así, el contexto del CENUR LN constituye un espacio propicio para la colaboración interdisciplinaria. En su trayecto formativo, los estudiantes de la LBH de la región transitan cursos de diferentes carreras, estableciéndose puntos de contacto entre la pluralidad de sujetos y las disciplinas, aportando cada una sus problemas, conceptos y métodos de investigación. Nuestro objetivo se centra en el análisis de las experiencias de cursado de los estudiantes de la LBH en el litoral, en donde se observa cómo la interacción entre diferentes disciplinas moldea las habilidades y el perfil profesional de sus graduados y evidencia la naturaleza interdisciplinaria de la carrera.

El presente trabajo emplea una metodología cualitativa, a partir de entrevistas a estudiantes y egresados de la LBH en el litoral sobre su experiencia con relación a la carrera, su complejidad y oportunidades, el vínculo con otras carreras y estudiantes, el descubrimiento del perfil y la inserción de sus egresados. La posterior sistematización de estas dimensiones da información sobre las características regionales de esta formación en el CENUR LN.

¿Completó los datos de afiliación institucional y país de todos los autores?

SI

Palabras clave

Interdisciplina, Biología Humana, CENUR.

País o países del que provienen los autores

Uruguay

Autores primarios: AÑASCO PODCHIBIAKIN, Agustina (Licenciatura en Biología Humana, CENUR Litoral Norte, Universidad de la República.); LANZA, Lucía (Licenciatura en Biología Humana, CENUR Litoral Norte, Universidad de la República.); SEGOVIA, Ana Clara (Licenciatura en Biología Humana, CENUR Litoral Norte, Universidad de la República.)

Coautores: ALMIRÓN GONNET, Sofía Gabriela (CENUR Litoral Norte, Udelar, Uruguay); Sra. BOIANI MÉNDEZ, Paulina (Licenciatura en Biología Humana, CENUR Litoral Norte, Universidad de la República, Uruguay.); FERNANDEZ SABATELLA, Camila (Licenciatura en Biología Humana, CENUR Litoral Norte, Universidad de la República.)

Clasificación de la sesión: Sesión de pósters II

Clasificación de pistas: Educación inter y transdisciplinaria